

Madame l'Inspectrice d'académie,

C'est dans des circonstances dramatiques que vous prenez vos fonctions dans notre département.

La FSU-SNUipp souhaite, malgré le drame qui touche à nouveau l'école, vous souhaiter la bienvenue.

L'école, ces personnels, sont à nouveau la cible de la barbarie. Notre métier à tous ici est d'œuvrer pour l'émancipation de nos élèves, pour leur permettre d'acquérir les connaissances qui feront d'eux des citoyens éclairés et libres. C'est cela, une fois de plus aujourd'hui, qui est attaqué.

A la perte de sens, de motivation, à la dégradation de nos conditions de travail vient désormais s'ajouter la peur.

Mais nous ne renoncerons pas.

Nous avons, aujourd'hui plus que jamais, besoin d'un dialogue social constructif et respectueux des prérogatives de chacun pour faire face au désarroi de la profession, pour défendre les valeurs républicaines de l'école, les valeurs d'égalité, de laïcité, de solidarité.

La FSU-SNUipp de ce département a toujours œuvré dans ce sens et continuera à le faire dans l'intérêt des personnels et des élèves.